



Media: BERNAS

Hari: Jumat

Tanggal: 20 Februari 2009

Halaman: 1

## Sembilan Pelajar Terjaring Operasi

JOGJA -- Sebanyak sembilan pelajar yang mangkir dari sekolah dan lebih memilih menghabiskan waktu pada saat jam pelajaran di luar sekolah, Kamis terjaring operasi pembinaan pelajar oleh tim gabungan Dinas Pendidikan, Dinas Ketertiban dan Kepolisian Kota Besar (Poltabes) Yogyakarta.

"Kami berhasil menjaring sembilan pelajar yang berada di luar sekolah saat jam pelajaran berlangsung dan semoga pada operasi berikutnya jumlah pelajar yang terjaring jumlahnya turun," kata Iptu Jamar dari Bina Mitra Poltabes Yogyakarta usai menggelar operasi tersebut.

Ia mengatakan, dalam operasi itu tim

gabungan menyisir beberapa lokasi yang kerap menjadi tujuan pelajar untuk menghabiskan waktu, misalnya warnet ataupun tempat permainan "play station".

Selain menyisir beberapa warnet dan tempat permainan, petugas dari tim gabungan juga menyisir kawasan cagar budaya Tamansari.

Dari sembilan pelajar yang terjaring operasi gabungan tersebut, lima orang didapati sedang bermain di sebuah tempat permainan "play station" di Jalan Suryodiningratan, seorang di antaranya duduk di bangku kelas empat sekolah dasar (SD).

Sementara itu, dari penyisiran di

kawasan Tamansari, terdapat dua pasang remaja yang sedang menghabiskan waktu pada saat jam pelajaran di tempat tersebut.

Jamar menyatakan, kegiatan operasi pembinaan pelajar tersebut akan lebih sering dilakukan sehingga siswa pun mendapat efek jera dan tidak mengulangi kesalahan tersebut.

Sementara itu, untuk pelaku usaha atau penyedia jasa warnet dan permainan diimbau untuk tidak memberikan layanan berupa ruangan yang terlalu tertutup. "Ruangan yang sangat tertutup memberi kebebasan kepada pengguna jasa untuk melakukan perbuatan yang negatif," katanya. (ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			
3. Dinas Ketertiban			

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005